



El turismo es uno de los rubros que genera más empleos y divisas a Honduras.

EL COHEP A OPOSITORES

Invitan a analizar si incentivos al turismo son inversión o gasto

El sector privado hondureño llama a los sectores que se oponen a la aprobación de un paquete de exenciones fiscales al sector turismo, a presentar pruebas que los incentivos no rinden los frutos esperados en materia de atracción de inversiones y generación de empleo.

La semana anterior, el Ejecutivo envió al Congreso Nacional un anteproyecto de Ley de Fomento al Turismo, enmarcado en el Programa Honduras 20-20, que busca potenciar el crecimiento de seis sectores, entre ellos la industria "sin chimeneas", con 250,000 nuevos puestos de trabajo.

Al interior del país existe oposición al otorgamiento de más gasto tributario, al representar más de 30 mil millones de lempiras anuales la suma de exoneraciones fiscales a varios rubros.

El lunes pasado, el Instituto Centroamericano de Estudios Fiscales (Icefi) pidió al Congreso Nacional de Honduras, abstenerse de aprobar este nuevo paquete de exoneraciones, al argumentar que no generan ni atraen la cantidad de inversiones y empleo, además, que desestimulan la cultura tributaria.

Al respecto, el presidente del Consejo Hondureño de la Empresa Privada (Cohep), Luis Larach, llamó ayer al Icefi a "que sustenten su petición, en qué se basan, porque Honduras está creciendo al medio por ciento en turismo, cuando el resto de Centroamérica y el Caribe crecen al 5, 6 y 7 por ciento".

Entonces, "veamos cuál es la legislación que tienen esos países y por qué crecen así. Ellos tienen que sustentarlo, no solamente oponerse. No te puedes oponer a algo que no existe. Veamos si esos incentivos son una inversión o un gasto".

Argumentó que el crecimiento del sector turismo está lejos en comparación al de los países vecinos; "eso es algo lamentable teniendo todo el potencial que tiene el país, toda la riqueza natural y la capacitación de nuestra gente".

Asimismo, agregó que se necesita apoyar la conectividad aérea, al tiempo de reiterar como "lamentable" la solicitud de Icefi. "Lo que queremos los hondureños es más trabajo y eso se puede lograr con el potencial del país. No estamos siendo competitivos", concluyó.

(JB)